

わかば

内灘町立鶴ヶ丘小学校
3年 学年だより
令和7年10月27日(月)

木々の葉も鮮やかに色づき始め、秋の深まりを感じる頃になりました。10月は運動会、校外学習など様々な行事を通して、目標に向かってがんばる心、仲間と協力してがんばることの大切さを学ぶことができたと思います。たくさんの励ましやご声援、本当にありがとうございました。

★書き初め用の習字道具について

1月に書初め大会があります。冬休みの宿題で書初めの練習を出す予定です。書初めで使用する書初め用の下敷きの注文用封筒をお子さんにお渡しします。購入される方は、お金を入れて封筒をお子さんに持たせてください。ご家庭で購入、準備することも可です。11月10日(月)を締め切りとします。

(大筆は、普段の授業で使用している物を使用します。書き初め用の大筆を使用したい場合、各ご家庭での準備をお願いします。)

★学校公開週間について

11月4日(火)～7日(金)は学校公開週間となります。

6日(木) 2・3限(9:20～11:05)は「ランフェス」※予備日は7日(金)

6日(木) 5限(13:30～)は「PTA講演会」

6限(14:25～)は「緊急時引き渡し訓練」があります。

また、ランフェスにつきましては、本番前の健康調査アンケートをテトルで配信します。回答がない場合、お子様がランフェスに参加できない場合があります。ご確認をお願い致します。

子どもたちの様子

★運動会 応援ありがとうございました。

10月11日(土)の運動会では、たくさんの応援をありがとうございました。

運動会では、ソーラン、個人走や台風の目など、力いっぱい取り組むことができました。

